



Strasbourg, le 6 juin 2024

Représentations du Jeune Ballet Urbain de Strasbourg « Tombe à rebours »

Le Ballet de Danse Physique Contemporaine (BDPC) en partenariat avec le Centre Chorégraphique de Strasbourg (CCS) présente la dernière création du Jeune Ballet Urbain de Strasbourg. Le chorégraphe de cette compagnie, David Llari, est également artiste associé du CCS.

Après la première création de la saison, « Seul au milieu de tout le monde », la nouvelle pièce « Tombe à rebours » sera présentée le **samedi 8 juin à 17h30 et à 19h** au CCS (10 rue de Phalsbourg à Strasbourg). Cette pièce, d'une quarantaine de minutes, traite du harcèlement scolaire.

Le Jeune Ballet Urbain de Strasbourg s'adresse aux jeunes Strasbourgeois de 7 à 17 ans, danseurs/danseuses ou non. Ces jeunes bénéficient d'ateliers chorégraphiques hebdomadaires gratuits au CCS. Dirigés par les danseurs du Ballet de la Danse Physique Contemporaine, elles et ils créent des chorégraphies inspirées de sujets sociétaux, et se produisent tout au long de l'année scolaire dans des endroits emblématiques de la ville ou lors d'événements d'envergure comme Strasculture, la Nuit des Musées, la Nuit des Conservatoires... Une audition a lieu chaque année au mois de septembre pour sélectionner un groupe de jeunes, essentiellement sur leur motivation.

À propos

Pour la méthode appliquée dans le cadre du dispositif, le BDPC a obtenu en 2022, conjointement avec le CCS, le prix européen Art Explora-Académie des Beaux-Arts qui récompense les pratiques innovantes en matière d'accès, de participation et d'engagement des publics développées par les organisations culturelles de toute l'Europe. Cette année, le projet "Coup de Ballet dans les Musées" est Lauréat 2024 du Fond de Dotation Imagin'Act.

La presse est cordialement invitée à ces représentations, merci de confirmer votre présence à EMDS@strasbourg.eu.

